

Congreso

SEDIBAC-SEFLOR



de Terapia Floral

27-28 Mayo, 2006

ACTIVIDADES DEL VOLUNTARIADO EN SEDIBAC: Por Rosa Pagès, Teresa Coll, Marta Dovasio.

Desde la creación de SEDIBAC (1993) se contempla desde su ideario y estatutos la tarea social altruista a partir de la terapia floral como herramienta.

Este objetivo, pudo finalmente cristalizarse en 1996, cuando nuestra sociedad tuvo la madurez suficiente para ofrecer un servicio serio y coherente

La primera entidad donde se implantó el voluntariado floral fue en la Asociación ACTUA, compuesta por personas afectadas por VIH con pocos recursos económicos.

Enseguida estos servicios se extendieron a ARED (Asociación para la reinserción laboral de la mujer), compuesta principalmente por ex reclusas.

En 2001 se extiende la asistencia a la prisión de mujeres de Wad Ras (Barcelona). A partir de ahí Creación Positiva (afectados por VIH); Fundación Can Banús (enfermos terminales) y Comité Antisida de Zamora. También cabe destacar el viaje a Nicaragua de Rosa Pagès en verano de 2005, donde se impartió enseñanza a personal sanitario y educadores de la prisión de Managua.

Mediante este servicio, SEDIBAC lleva la terapia floral a los colectivos más desfavorecidos. Esta empática tarea constituye un auténtico orgullo para todos los asociados y es algo que naturalmente merece una atención especial por parte de nuestra sociedad.

En esta comunicación hablarán varias voluntarias pasadas y actuales y harán públicas sus interesantes experiencias.

Voluntarios de SEDIBAC

Rosa Pagès: Terapeuta Floral. Terapeuta manual. Miembro de SEDIBAC.

Teresa Coll: es Terapeuta Floral y formadora. Maestra de Reiki. Naturópata. Formada en numerología, radiestesia, reflexología, interpretación de sueños y cromoterapia. Es miembro de la Junta Directiva de SEDIBAC.

Marta Dovasio: Es Terapeuta Floral. Licenciada en química. Diploma en naturopatía en el Intitut Helpraktiker. Miembro de SEDIBAC